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Um encontro especial 
com Deus em nossas vidas
Paróquia celebra 25 anos das Missas 
com Oração por Cura e Libertação
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Agosto foi um mês de muitas emoções e porque 
não dizer, tempo de gratidão. Vivemos o Mês 
Missionário e agradecemos pelos dons de nossos 
sacerdotes ordenados mas também dos leigos, que 
fazem, juntos, nossa Igreja cada vez mais santa!

O destaque deste mês é a comemoração dos 25 
anos da celebração das santas Missas com Oração 
por Cura e Libertação, com testemunhos de fiéis e 
do nosso pároco, Padre Nunes, que as vem 
conduzindo com muita unção, durante todos esses 
anos.

Você ainda confere uma entrevista especial com 
Dona Maria José sobre a vocação dos catequistas e 
conhecer um pouco de sua dedicação à Pastoral da 
Catequese.

Apresentamos o Milagre Eucarístico de Olivetto, 
na Itália, além de reetir conosco e compreender 
melhor a importância do Perdão.

Na reexão do Papa Francisco, o convite à 
Salvação e o encorajamento de que precisamos 
conversar com Ele e pedirmos para que sejamos 
salvos pela Sua Misericórdia.

Ainda tem matéria sobre a premiação que nossa 
Pascom recebeu em reconhecimento pelo trabalho 
desenvolvido nesta revista com uma reportagem 
destaque nos Prêmios de Comunicação da 
Arquidiocese de Natal.

Não deixe de ler a coluna “Fardo Suave” que nos 
convida a reetir sobre quem somos e nossas 
liberdades, e de conferir uma reexão sobre a 
importância das vocações.

Enfim, um mês de tantas ações em nossa 

paróquia e de darmos graças a Deus e de 
nos prepararmos para a festa de Nossa 
Padroeira – que já começou através da 
peregrinação das capelinhas, na seção 
Paróquia em Ação.

Agora deixamos um convite: leia e 
compartilhe nossa revista com o máximo 
de pessoas que você conhecer – vamos 
fazer as palavras e ações do Cristo 
chegarem ao máximo de pessoas 
possível. 

Boa leitura!

CONTATO COMERCIAL
Lenilson Júnior - 84 98804-4556

AGENTES DA PASTORAL
Aldo Gomes, Artur Macedo, Carla Brito, Conceição Campos, Daniel Matias, 

Carla Brito, Débora Aguiar, Edilene Campos, Elison Tibúrcio, Ewerton Tinoco, 
José Campos (Frank), Glauce Lílian, Gustavo Cavalcante, Hamilton 
Rangel, Jeferson Rocha, Karla Santos, Leci Azevedo, Lenilson Júnior, 

Marcelle Cavalcanti, Márvio Medeiros, Marina Sobral, Marcelo Dantas, 
Márcia Valéria, Matheus Moura, Osman Mancio, Rivaldo Júnior, 
Roberto Santiago, Rodolfo Neto, Rozário França, Tiago Cortez.
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a oração do domingo, durante o NAngelus, o Sumo Pontífice nos 
encoraja a “entregar o timão do barco 

da nossa vida a Jesus”. O único que nos pode 
salvar das tempestades que enfrentamos em 
nossa história... ao comentar a passagem do 
Evangelho do XIX domingo do tempo comum, 
em que narra a caminhada de Jesus sobre as 
águas do lago da Galileia em direção aos seus 
discípulos que estavam em um barco. Nos diz o 
Papa Francisco que esse caminhar sobre as águas 
nos trás uma mensagem a ser compreendida... 
justificando a sua afirmação, o Papa nos coloca 
que, naquele tempo, as grandes extensões de 
água eram consideradas como moradias do mal, 
não dominados pelo homem, principalmente 
quando agitadas por tempestades. Os abismos 
representavam o  caos  e  evocavam a 
obscuridade do inferno. Desse modo, ao se 
encontrarem no meio do lago, no escuro, fazia 
com que os discípulos sentissem  verdadeiro 
pavor, receando serem aspirados pelo mal. Eis, 
então, que chega Jesus, caminhando sobre as 
águas ... antes de qualquer reação dos 
Apóstolos, exclama: “ coragem, sou Eu... não 

tenhas medo.”  Nessa passagem, Francisco nos 
explica que “ as potências malignas que nos 
assustam e que não conseguimos dominar, com 
a presença de Jesus, são imediatamente 
redimensionadas! Quando Ele caminha sobre as 
águas está nos dizendo que: “ não tenhas medo, 
Eu domino seus inimigos”! ou seja, Jesus mostra 
para todos nós, que não devemos temer os 
nossos inimigos quando estamos com Ele”! para 
que não tenhamos dúvidas, Francisco nos diz 
que: “ao nos depararmos em mar aberto e a 
mercê de ventos contrários, temos que 
considerar as duas atitudes assumidas pelos 
discípulos ... eles invocam e acolhem a Jesus”.  
Na narração do evangelho, Pedro caminha 
sobre as águas e se assusta ao afundar... e grita 
para Jesus: “ Senhor, salva-me!”. É bela esta 
oração, nos diz Francisco. Nela expressamos a 
nossa certeza de que o Senhor pode nos salvar, 
que Ele vence os nossos medos e o nosso mal. O 
Sumo Pontífice nos pede para repeti-la sempre: 
“Senhor salva-me!” Ele, certamente, virá ao 
nosso encontro em nossos momentos de 
escuridão, pedindo para ser acolhido”, concluiu.

VaticanNews

 “Senhor, 
   salva-me!”
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Um encontro especial com 
Deus em nossas vidas
Missa com oração por Cura e Libertação acontece há 25 anos em nossa Paróquia

 tradição se perpetua há 25 anos e nesse A16 de agosto foi celebrado festivamente 
pela comunidade. Tal evento que a toda 

2ª quarta-feira do mês, religiosamente, nos 
horários de 5h, 17h e 19h30 é vivenciado 
fervorosamente pelos paroquianos da Igreja de 
Nossa Senhora Aparecida, em Neópolis, e 
extensivo aos fiéis devotos, católicos brasileiros 
e do exterior, transmitido pelo Youtube e 
Facebook.
 O dia está ainda escuro, quando centenas 
de fiéis lotam a Igreja e adjacências nas três 
celebrações, para além de fazer pedidos e 
participarem (plural)da Santa Missa, agradecer 
pelas graças alcançadas. Pessoas que vêm até do 
interior, como o grupo coordenado pela fiel 
Andressa Costa, que organiza caravanas com 
cidadãos de Lagoa Salgada/RN para participar da 

missa, todos os meses: “A gente junta quatro até 
cinco carros, uma responsabilidade grande, mas 
a fazemos com amor e na certeza de que, para 
Deus nada é impossível. É um compromisso 
inadiável que já temos certo toda segunda 
quarta-feira do mês”.
 Os testemunhos de quem participa das 
celebrações demonstram uma história de 
encontro com o Deus Vivo na Eucaristia e de 
pessoas que socorrem por curas físicas e 
espirituais. Como a história de dona Rosângela 
Maia, que frequenta às missas desde 2014 
quando foi convidada por uma amiga: “Foi o 
melhor convite da minha vida, porque eu estava 
em um momento muito difícil: meu esposo 
estava internado em uma clínica para alcoólatras 
e eu vim em busca de um milagre e, na primeira 
missa eu alcancei a graça, pois, no mês seguinte 
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meu esposo estava de volta para ficar perto da 
família e ser tratado. Hoje ele está em casa, com 
a gente, graças a Deus em primeiro lugar! Todo 
dia eu alcanço uma graça e venho sempre para 
agradecer”.
 Para alguns fiéis, além das graças, o fato 
de estar e participar das celebrações já é uma 
oportunidade de encontro com Deus e Sua 
Palavra: “Estar aqui me faz buscar a Fé, a 
Oração, e padre Nunes transmite tudo isso para 
a gente, a busca pela nossa fé”, registra 
Rosângela Justino.
 Ao final da última celebração do 25ª 
aniversário, padre Nunes destacou que “essa 
experiência tem nos ajudado muito no 
crescimento da espiritualidade e da vivência em 
nossa Vida Cristã, como Igreja, sempre fazendo 
essa advertência, pois, não devemos estar aqui 
para celebrar nossa Vida, nossa Saúde como 
algo mágico, mas, sim, para ressuscitar a vida em 
Deus e para Deus que nos chama ao 
compromisso, a ir ao encontro do outro no 
Amor, essa é a Cura que precisamos retomar 
para vencer tanto ódio, tanto desamor, tanta 
intolerância, nesse mundo doente em que 
vivemos. E dizer que nós temos um Deus 
Grande, um Deus Vida, um Deus que nos ama 
com Amor Eterno!”.

MEMÓRIA
 A primeira missa foi celebrada na quarta-
feira, 12 de agosto de 1998, atendendo a 

sugestão de Dona Consuelo, paroquiana e 
ministra da Eucaristia, de Neópolis, que levou a 
ideia ao Padre Nunes para celebrar uma 'Missa 
com Oração por Cura'. Aos 91 anos, ela lembra 
que chegou para o Padre e disse “Eu senti em 
meu coração que o povo tava precisando de 
oração, que o senhor deveria fazer uma missa 
com 'Oração de Cura' para a Comunidade. Do 
jeito que falei, ele acatou a ideia e trabalhou para 
realizar e, até hoje, com a graça de Deus, tem 
essa Cura e já houve muitas Graças”. 
Comemoremos com essa devota, a Dona 
Consuelo.
 Padre Nunes destaca que precisou 
e s t u d a r  e  c o n h e c e r  e s s a  f o r m a  d e  
complementar as missas habituais, pois ele já 
acreditava que todas as missas tinham poder de 
Cura e Libertação. “A minha reação ao pedido 
de dona Consuelo foi: o que é isso? traga alguma 
coisa para eu ler. Para mim, toda missa é com 
oração por cura e libertação. Eu passei a estudar 
e vi que o ritual se destaca porque segue o  Ritual 
Romano, mas o destaque se dá, exatamente, na 
reexão. A linha de reexão é à luz da palavra de 
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Eu tava celebrando e pensei 'é tanta gente que 
vem de longe, mas, como podemos transformar 
a Oração em uma ação tão concreta?' Coincide 
que vi na mídia a situação da saúde em nosso 
estado, pessoas que vinham do interior 
esperando atendimento e eu disse que a 
Comunidade precisa dar uma resposta mais 
concreta, nossa oração precisa se transformar 
numa oração concreta - e eu lancei o desafio de 
construir uma casa de atendimento para 
receber as pessoas que vêm do interior em 
busca de uma consulta ou exame”. + Conheça 
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Deus mas voltada para as questões existenciais 
do dia-dia das pessoas, as angústias, alegrias e 
preocupações”.
 A primeira celebração aconteceu às 
19h30 e tinha cerca de 30 pessoas, mas o padre 
já deixou marcada uma missa para o mês 
seguinte. A notícia se espalhou e  após 11 meses, 
foi implantado um segundo horário, para às 17h, 
tentando atender mais fiéis. Com cerca de cinco 
anos após a Primeira Missa, o número de 
participantes cresceu tanto que foi necessário 
um terceiro horário, às 5h. Mesmo assim, até 
hoje, é possível perceber a dimensão da 
Celebração que ocupa o entorno da igreja, 
deixando o trânsito aquecido, contudo, 
organizado; como também o comércio de 
valorização sacra e o gastronômico. 

AÇÃO CONCRETA
 Diante do crescente número de fiéis, o 
Padre Nunes percebeu a necessidade de ligar o 
altar da Eucaristia ao altar da Caridade. 
“Tivemos a ideia de criação da Casa do Divino 
Mestre, dentro da alegria de ver esse número. 

Agosto 2023

Veja reportagem sobre a Santa Missa

https://www.youtube.com/watch?v=YXya0584T4E
https://www.youtube.com/watch?v=vu7PMOvfSeA
https://www.youtube.com/watch?v=YXya0584T4E
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PARÓQUIA EM AÇÃO

Dia do Padre

4/8 - Sessão Solene em Homenagem ao Dia do Padre promovida pela Assembleia Legislativa do RN

PJM - Pastoral da Juventude Missionária

BATISMO

PEREGRINAÇÃO DAS CAPELINHAS

No dia 20 de agosto, a PJM promoveu mais uma 
ação com banho e alimento solidário

Clique para ver vídeo-resumo

13/8 - Registros do II Retiro da PJM (Pastoral da 
Juventude Missionária) que aconteceu ontem na 
Congregação Filhas do Amor Divino em Emaús - 

Parnamirim/RN, participaram 45 jovens.

19/8 - 12 crianças foram batizadas pelo Padre Arthur 
Anderson
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4/8 - Registros da Formação PJM na Capela de São 
Judas Tadeu

https://www.instagram.com/p/CwLuyISMx5B/
https://www.instagram.com/p/CwLuyISMx5B/
https://www.youtube.com/watch?v=vu7PMOvfSeA
https://www.youtube.com/watch?v=vu7PMOvfSeA
https://www.youtube.com/watch?v=vu7PMOvfSeA
https://www.youtube.com/watch?v=vu7PMOvfSeA
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eria possível que um padre viesse a duvidar 

Sda presença de Jesus na Eucaristia? Um 
milagre eucarístico aconteceu pela falta de 

fé de um sacerdote, conhecido por ser muito 
piedoso, mas que a dúvida sobre a presença de 
Cristo na Eucaristia o atormentava há muito 
tempo. Esse padre chamava-se Pedro de Praga.

De um lado, um sacerdote que duvidava, do 
outro, um grupo chamado Cátaros, que 
procurava combater, entre outras verdades da 
fé, a presença de Jesus na Eucaristia. A Igreja 
enfrentava uma grande cr ise dos fiéis 
atordoados com tantas mani festações 
contrárias à fé.

Padre Pedro, o sacerdote que duvidava, 
decidiu peregrinar até Roma e, ao parar em um 
povoado chamado Bolsena, próximo a cidade de 
Orvietto, celebrou uma missa no altar de Santa 
Cristina. No momento da consagração, Deus 
lhe deu um ultimato sobre sua fé na Eucaristia: 
da hóstia consagrada começou a sair sangue. Ele 
tentou em vão esconder o fato, entretanto, 
algumas gotas caíram no corporal e respingaram 
sobre o altar.

Por ocasião do verão, o Papa Urbano IV 
estava em Orvietto. Pe. Pedro tomando 
conhecimento desse fato se dirigiu até lá. Foi 
a c o l h i d o  p e l o  Pa p a ,  q u e  o  o u v i u  e 
imediatamente, tomou providências sobre o 
acontecido. Munido de prudência e sabedoria, 

pediu a Deus que lhe desse, de fato, um sinal de 
Sua  providência. Tendo analisado os fatos e 
como a devoção à Eucaristia ganhava corpo na 
Igreja, no ano seguinte, 1264, o Papa instituiu a 
Festa de Corpus Christi.

Até hoje, o corporal sobre a qual o sangue foi 
derramado – um pequeno tecido quadrado, 
colocado sobre o altar, para consagração das 
hóstias – é visitado por milhares de fiéis na 
Catedral de Orvietto. E no mundo inteiro, 
graças a esse milagre, podemos celebrar a Festa 
da Eucaristia que une o coração de todos os 
cristãos.

 

de Orvietto
Milagre Eucarístico 

Cidade de Bolsena na Itália ano de 1263

Agosto 2023



VIVA MELHOR

este mês de agosto, lembramos o dia Ndos pais. A paternidade é uma grande 
vocação confiada por Deus a todos os 

homens que se tornaram pais. Diante dessa data 
tão comemorativa e especial, queremos 
convidar todos os pais para uma reexão sobre a 
saúde em seus lares.

Textos excelentes e inspiradores podem ser 
encontrados na Palavra de Deus sobre a missão 
dos pais na formação de seus filhos. Leiam, por 
exemplo, instruções que o Livro do Eclesiástico 
traz sobre a educação dos filhos. (Eclo 30 e 42) 
do jeito que Deus ensina e aprova. Devemos 
tomar como exemplo o lar de Jesus. Uma família 
simples, amorosa, religiosa, fiel e cheia de bons 
exemplos. Não havia vícios dentro de casa, nem 
maus tratos, nem mentiras, e sinais de violência 
ou atitudes que pudessem diminuir o valor da 
família e provocar escândalos em Jesus e na 
sociedade. Uma família de Deus, onde os 
valores éticos, morais e religiosos eram 
colocados em prática. Não há relatos de que 
Jesus ficou traumatizado por algum contra 

testemunho de São José e Nossa Senhora.
Num mundo tão violento e carente de 

verdadeiros valores, os pais em especial, devem 
ser os primeiros a darem o bom exemplo. 
Quantas cenas tristes, infelizmente, temos 
tomado conhecimento dentro de tantos lares. 
Filhos que convivem com traições, adultérios, 
brigas, separações, desprezos e falta de 
respeito. É horrível um filho ver o pai batendo na 
esposa e dando escândalos para os amigos, 
familiares e vizinhos.

Caros pais, salvem seus filhos e seu lar. Vocês 
são chamados a serem guardiões do lar. Que 
seus filhos, no futuro, possam olhar para o 
passado e ver os bons exemplos e atitudes de 
um pai herói. Conviver com a decepção não faz 
bem a nenhuma família. Resgate seus lares, 
cultive a fé, a espiritualidade, o perdão, o amor, a 
gratidão. Deixem marcas e rastros bonitos por 
onde passarem, para serem lembrados com a 
devida honra que a Bíblia tanto exalta.

Que todos os lares possam ser saudáveis e 
abençoados por Deus!

9

Saúde no lar CDC
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Certa vez um senhor que trabalhava em 
um guarda-volumes de uma biblioteca 
notou um botton em minha mochila, olhou 
para mim, olhou pro botton e reparou que 
tinha a imagem de Beato Carlo Acutis e 
uma frase marcante: Desde sempre o Céu 
nos espera. Logo tem me perguntado:

- Você quer ir para o Céu?
Com surpresa da pergunta, rapidamente 

respondi:
- Sim quero!
E rebatendo com outra pergunta, 

desafia:
- Se fosse para morrer hoje, você estaria 

preparado? Você queria morrer?
Reexivo, confessei:
- Rapaz, agora você me pegou!
Pensei, pensei e pensei, e via o quanto eu 

ainda necessitava de estar pronto, 
preparado para o céu, o céu de amor que o 
Senhor tem guardado

A importância do 

PerdãoPerdão
na vida cristã 

ESPECIAL
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Referências:
Bíblia Sagrada: Evangelho de João, Capítulo 8, Versículos de 1 - 11
Perdoar é um caminho seguro de cura para a nossa vida, acessado 
em 18/08/2023, às 15:40
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Eu também não a condeno. Vá, e não peque mais. Abrir-se ao perdão é deixar para 
trás o que nos amarra, todo sentimento de culpa, rejeição e desesperança. Libertar-se 
das correntes é libertar-se do passado. Como a Mulher acusada de adultério nos deu 
exemplo, sua vida foi marcada por muito pecado e cegueira espiritual, se escravizando 
às coisas terrenas. Ao encontrar com o Amor, pelo perdão, tudo na vida dela foi 
transformado, as vivências, o rumo e sentido de vida formaram outro plano, o plano de 
salvação e o perdão foi espalhado: quem de vós não tiver pecado, atire a primeira 
pedra, reetindo que todos possuem falhas e erros a serem reconhecidos e acertados, 
antes de tudo, consigo mesmo.

Disse Jesus: Eu não te condeno. Buscar o perdão é um constante processo, e o que 
nos consola na vida cristã é a certeza de que Deus está de braços abertos para nos 
acolher, seja numa palavra de reexão na Santa Missa, ou por meio dos sacramentos, 
em especial a Confissão. Com isso, deixando-se ser amado na busca da cura pelo 
perdão. Quando vamos ao confessionário (ou na Unção dos Enfermos) sentimos o zelo 
e carinho do Senhor por nós, a misericórdia nos toca a alma.

Portanto, diante da Cruz, Cristo se entregou por nossos pecados, nos perdoando, 
garantindo a ressurreição, abrindo as portas para o Céu. Mostrando que o perdão é o 
verdadeiro caminho para a paz, o alívio de espírito, deixando os pesos para trás. 
Ajudando o irmão a caminhar na fé, também é nossa responsabilidade: Perdoai as 
nossas ofensas assim como nós perdoamos a quem nos tem ofendido. Perdoar-se e 
perdoar, um exercício para a Vida Cristã, adiantando o Céu aqui na terra, formando 
uma comunidade fraterna.

HUMILDADE

PACIÊNCIA

Dia após dia via com clareza a sede e a necessidade de ser perdoado, de acertar as 
contas com aqueles que magoei e que tive conito. Mas antes de tudo, também veio a 
reexão, será que estamos prontos para, antes de tudo, se perdoar? Acertar as contas 
consigo mesmo? Pelas vezes que tem se colocado em grandes conitos, riscos à saúde 
espiritual?

É em momentos como este que, por mais que haja outras possibilidades de quedas 
em nossa vida, o Senhor nos convida a humildade e a paciência, e certamente ao 
perdão. Humildade para reconhecer as fraquezas, se colocar como pequeno. E 
paciência para não se precipitar diante das dificuldades. O perdão vem com o 
processo, fruto próprio do coração, na oração em Deus e posteriormente em uma 
decisão. Mas, como esse perdão pode ser transformador em nossas vidas?.
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Pascom recebe prêmio 
da Arquidiocese de Natal
A Pastoral da Comunicação (Pascom) da 

Paróquia Nossa Senhora Aparecida recebeu o 
primeiro lugar no Prêmio de Reportagem 
Jornalista Manoel Chaparro, da Arquidiocese de 
Natal, com a melhor reportagem em Jornal ou 
Revista com a produção “Uma igreja jovem em 
saída: Pastoral da Juventude Missionária realiza 
ações com pessoas em situação de rua”. 

A matéria foi publicada na edição de abril de 
2023 do Informativo Sal da Terra, e abordou o 
trabalho da Pastoral da Juventude Missionária 
(PJM) de nossa Paróquia com pessoas em 
situação de rua - clique aqui para ler. 

Para Marcelle Cavalcanti, coordenadora da 
Pastoral da Comunicação em Neópolis, a 
premiação é reexo de uma produção coletiva 
que demonstra a atuação da Pascom a serviço de 
outras pastorais e da Igreja:  “É fruto de um lindo 
trabalho em equipe e de integração, em prol da 
evangelização, e principalmente, da missão da 
nossa Paróquia em benefício das pessoas em 
situação de rua”, registra. 

A premiação foi entregue durante o Festival 
da Comunicação (FestCom) da Arquidiocese de 
Natal, que aconteceu no último dia 20 de 
agosto, no Centro Pastoral Dom Heitor de 
Araújo Sales, por ocasião do Jubileu de Prata de 
implantação da Pascom na Arquidiocese de 

Natal. Cerca de 300 agentes de 65 paróquias 
participaram do evento e nossa Paróquia foi 
representada por quatro agentes. 

Osman Mancio, agente da Pascom de 
Neópolis, destaca a importância de participar do 
evento. “Foi uma graça poder estar presente 
nessa comemoração tão rica, seja nas palestras e 
grupos temáticos, além de conhecer e trocar 
experiências, pela primeira vez, com outros 
pasconeiros da arquidiocese”. 

O evento ainda contou com a participação do 
coordenador nacional da Pascom, Marcus 
Tullius, que proferiu as palestras “Falar com o 
coração: testemunhando a verdade no amor” e 
“Esperançar: a missão do agente da Pastoral da 
comunicação”, no período da manhã. 

À tarde, foram realizados sete grupos 
temát icos  para  compart i lhamento de 
experiências nos quatro eixos da Pascom: 
F o r m a ç ã o ,  A r t i c u l a ç ã o ,  Pr o d u ç ã o  e 
Espiritualidade. Os agentes de Neópolis 
realizaram exposição no grupo temático de 
Captação de Recursos dentro do eixo 
Articulação, relatando a experiência sobre o 
caso da Lojinha da Pascom que possibilitou 
a r r e c a d a r  f u n d o s  p a r a  a  c o m p r a  d e 
equipamentos para melhorar a atuação da 
pastoral.

Matéria publicada na Revista Sal da Terra mostra trabalho da PJM

Equipe da Pastorial com Coordenador 
Nacional da Pascom, Marcus Tullius
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COLUNA

A liberdade de sermos quem escolhemos ser não nos é 
concedida por qualquer devaneio social ou padrão estético e 
comportamental.

O que a maturidade, atrelada à saúde mental e psicológica, 
quer e precisa nos impelir é a necessidade de tomarmos posse 
de quem escolhemos ser simplesmente por nós mesmos.

Abraçar a graça do livre arbítrio e experimentar a verdade de 
sermos filhos de Deus nos faz confiar na imagem reetida no 
espelho e em nossa postura diante da vida.

Sou único!
Sou especial!
Sou eu!
A atual multiplicação desenfreada de sugestões, inuências, 

padrões e busca pela “perfeição”  não pode ser motivo de 
aprisionamento da nossa alma, do nosso ser.

Ainda que busquemos a nossa melhor versão, dia após dia, 
essa precisa ser a nossa sincera vontade e desejo pessoal de nos 
sentirmos bem.

Quando não justificamos as tantas mudanças que 
vislumbramos ao que outras pessoas esperam de nós, o 
caminho é doce, a transformação é suave, e, o processo é 
saudável.

O mundo já nos exige demais!
Muito embora sigamos e adoremos um Deus de amor e 

misericórdia, muitas vezes, somos reexo de cobrança e 
crueldade para com as nossas próprias limitações.

O corpo nos oferece saúde, mas queremos “beleza”.
A mente nos oferece sabedoria, mas queremos “soberba”.
A vida nos oferece oportunidade, mas queremos “riqueza”.
E, assim, o que nos foi livremente ofertado, nós mesmos 

tratamos de aprisionar.
Precisamos respeitar o que vemos em nós mesmos!
Olhar, com humildade, mas com a segurança de poder 

afirmar: “Escolho ser quem eu posso ser; não o que esperam 
que eu seja”.

Com tal paciência e afeição, aparando as arestas da vaidade, 
mas guardando a real beleza que há em cada um, quem sabe 
seja possível uma felicidade aqui e agora, com o que se é, e não 
com o que se busca, incansavelmente, vir a ser.
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A vocação do catequista inicia-se com a própria introdução pessoal à Vida Sacramental

Ser Catequista,
uma vocação!

Os catequistas têm uma missão insubstituível 
na transmissão e no aprofundamento da Fé. O 
ministério laical do catequista é uma vocação, é 
uma missão. Ser catequista significa que a pessoa 
"é catequista", não que "trabalha como 
catequista". É todo um modo de ser, e são 
necessários bons catequistas, que sejam ao 
mesmo tempo companheiros e pedagogos.

Ser catequista requer amor: amor cada vez 
mais forte a Cristo, amor ao seu povo santo” 
Papa Francisco. 

Em um bate papo com D.Maria José nossa 
catequista e coordenadora há 30 anos na 
Paróquia e ainda atuante, tivemos a confirmação 
do seu amor e dedicação à vocação de 
catequis ta ,  que lhe rendeu uma be la 
homenagem enviada pelo Papa Francisco. 
PASCOM: O que é ser catequista para a 
senhora?
D.MARIA JOSÉ: É ser um semeador que 
semeia valiosas sementes.
 PASCOM: Qual a importância do catequista na 

vida da Igreja?
D.MARIA JOSÉ: Colocar-se a serviço da 
messe.
Ter consciência da imensidão dos desafios. Ter 
uma firme vontade que não deixa desistir da 
missão. 
PASCOM: Qual o papel do catequista na vida 
da igreja?
D.MARIA JOSÉ: Auxiliar a Igreja, local e 
despertar para um compromisso comunitário. 
PASCOM: Quais os principais passos para ser 
um bom catequista?
D.MARIA JOSÉ: Ter fé que transforma em 
força. Ter esperança que não deixa desistir. A 
fraternidade que gera união. O amor que 
fecunda todas as sementes. E o perdão que refaz 
a ponte da paz. 
PASCOM: O que a senhora considera mais 
difícil nessa missão de catequista? 
D.MARIA JOSÉ: Não registro nenhuma 
dificuldade. Ser catequista é a minha razão de 
viver. Amo lidar com crianças.

MÊS VOCACIONAL
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PASCOM: Que mais lhe motiva a continuar 
atuante na catequese, uma vez que a senhora já 
contribuiu por 3 décadas com a evangelização 
das crianças na Paróquia de Neópolis ? 
D.MARIA JOSÉ:  Lidar com crianças, ter um 
grupo de catequistas comprometidos com a 
missão, o apoio do nosso diretor espiritual Padre 
Nunes que nos auxilia sempre, os catequistas 
que nos acompanharam na caminhada desde 
1993, as famílias dos catequizandos que sempre 
estão presentes, cada vez que são solicitadas.
PASCOM: Tem algum fato que a senhora 
destaca durante esses anos atuando como 
catequista?( um fato que mais lhe tocou)
D.MARIA JOSÉ: A perda de 3 (três) 
catequistas que hoje com certeza, evangelizam 
no céu.
PASCOM: O que é preciso pra ser um bom 
catequista?
D.MARIA JOSÉ: É preciso ter fé que se 
transforma em força.Ser solidário para não 
desistir da missão. Coragem para enfrentar os 
desafios. Fraternidade que gera união. O perdão 

que refaz para todos a paz. O amor que fecunda 
as sementes garantindo uma colheita generosa.
 
PASCOM: Deixe uma mensagem para todos os 
catequistas, desde os mais velhos até aqueles 
que ainda irão receber o chamado para a 
vocação.
D.MARIA JOSÉ:  Catequistas, vocês são 
pessoas cujas  v idas se convertem em 
verdadeiros presentes para a comunidade. São 
pedras vivas na edificação do reino de Deus. São 
semeadores incansáveis da boa semente, O 
EVANGELHO.

MÊS VOCACIONAL
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 cada ano, sempre no mês de agosto, a AIgreja Católica celebra no Brasil o mês 
vocacional.  A cada domingo a 

Celebração Litúrgica é dedicada a uma vocação 
específica. Celebramos as vocações: sacerdotal, 
matrimonial, religiosa e leiga.

Toda vocação é dom e graça. Dom de Deus, 
que chama mulheres, homens, jovens para 
seguirem Jesus. Graça por ser um chamado 
gratuito para permanecer com Jesus e, com Ele, 
sair para anunciar o Reino e compartilhar dons e 
talentos, recebidos gratuitamente do Pai, pelo 
Espírito (Cf. texto Base do 3º ano vocacional, 
nº119).

De domingo a domingo, em forma de oração, 
a intenção é pedir a Deus que prepare boas 
pessoas para cumprir e aceitar o chamado, 
tornando o discernimento como algo essencial 
em nossa vida.

1ª domingo de agosto - dedicado aos 
Ministérios Ordenados

No dia 4 de agosto celebramos a festa de São 
João Maria Vianney, considerado o padroeiro 
dos padres. Por isso, a igreja reza, no primeiro 
domingo de agosto, pelas vocações sacerdotais 
e pelos ministérios ordenados. Atualmente 
também se comemora o dia das vocações 

diaconais, no dia 10 de agosto, o dia de São 
Lourenço, patrono dos diáconos. 

A missão diáconos, padres e bispos chamados 
de ministros ordenados, é servir a comunidade, 
a exemplo de Jesus. A vocação de padre 
representa Cristo dentro da comunidade, 
sendo seu exemplo e semelhança! 

2º domingo de agosto - dedicado à 
vocação matrimonial ou familiar 

O segundo domingo de agosto também 
marca o início da Semana da Família, onde a 
Igreja reconhece também a importância de 
rezar pela vocação familiar e pelos pais. 

A família é um dom de Deus instituição que se 
dá a transmissão contínua da fé e onde se 
fomenta a vivência dos valores cristãos e ela é a 
base para todo o ser humano. A missão dos pais 
é fazer do seu lar um ambiente que vive o 
caminho do amor e da fé autêntica e fervorosa 
em Cristo.

3º domingo de agosto - dedicado à 
vocação à vida religiosa consagrada

No terceiro domingo de agosto, a igreja é 
convidada a rezar pelos religiosos e religiosas, 
por todos aqueles nossos irmãos e irmãs na fé 
que tem por vocação específica ser sinais do 
reino futuro através da vivência dos votos de 

Agosto, mês dedicado
às vocações

MÊS VOCACIONAL
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obediência, castidade e pobreza. Essa 
recordação é feita por ocasião do dia 15 de 
agosto ser celebrado o Dia da Assunção de 
Maria aos céus, solenidade que aqui no Brasil é 
transferida para o domingo seguinte.

Os chamados à vida consagrada obedecem às 
regras e constituições dos seus respectivos 
institutos, comunidades de vida apostólica ou 
contemplat iva  e ,  também,  das  novas 
comunidades.

4º domingo - dedicado a s vocações 
leigas.

No quarto domingo de agosto nossas preces 
são por todos os leigos e leigas que participam 
ativamente na Igreja, comunidade de fé. Os 
leigos assumem os vários ministérios que dão 
vida e identidade de fé às comunidades cristãs, 
através do amor serviçal e do testemunho de 
vida nas diversas realidades onde estão 
inseridos.

O leigo tem como vocação própria, procurar 
o Reino de Deus exercendo funções no mundo, 
no trabalho, mas encaminhando e guiando-se 
segundo o plano e a vontade de Deus. São 
chamados e aceitam ser “sal da terra e luz do 
mundo”.

Nos anos em que o mês de agosto possui 
cinco domingos, a Igreja celebra o ministério do 
Catequista. Os catequistas são, por vocação e 
missão, os grandes promovedores da fé na 
comunidade cristã preparando crianças, jovens 
e adultos não só para os sacramentos, mas 
também para darem testemunho de Cristo e do 
Evangelho no mundo.

Não podemos nos esquecer da vocação 
primeira e mais importante de todas: a vocação 
à vida cristã e, consequentemente, à santidade! 
Todos somos vocacionados à santidade e fora 
desse caminho não temos como viver bem 
qualquer que seja a nossa vocação pessoal.
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FESTA DA PADROEIRA
 2023

Clique aqui e veja a
PROGRAMAÇÃO

http://www.nsaparecidanatal.com.br/confira-programacao-da-festa-da-padroeira-2023/
https://www.nsaparecidanatal.com.br/confira-programacao-da-festa-da-padroeira-2023/
https://www.youtube.com/watch?v=vu7PMOvfSeA
https://www.youtube.com/watch?v=vu7PMOvfSeA
http://www.nsaparecidanatal.com.br/confira-programacao-da-festa-da-padroeira-2023/
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